

0540-PP-AD

**investa**  
INMOBILIARIA - ESTATE AGENCY

595.000 €

Portopetro



Casa adosada bien cuidada situada en una comunidad de 1er línea en Porto Petro. Superficie habitable aproximada de 125m<sup>2</sup> distribuida en dos plantas. Planta baja: a través del jardín frontal amurallado, usted ingresa a su propia propiedad, que conduce a un patio típico español, con palmeras, a la puerta principal. Desde el pasillo gire a la derecha hacia la cocina totalmente...



Refurbished terraced house located in a 1st line community at Porto Petro. The living area of approx. 125m<sup>2</sup> spread over 2 levels. It has the following division: Ground floor: Through the walled front garden you enter your own property, which leads over a typical Spanish patio to the front door. From the hallway, turn right to the fully equipped kitchen with pantry, then the...



Komplett renoviertes Reihenhaus in einer gepflegten 1. Meerlinie-Anlage in Porto Petro gelegen. Die Wohnfläche beträgt ca. 125m<sup>2</sup>, verteilt auf 2 Ebenen. Aufteilung - Erdgeschoss: Durch den Vorgarten betritt man das eigene Grundstück. Vom Eingangsbereich geht es rechts zur voll ausgestatteten Küche mit Speisekammer, anschließend das Gäste-WC und weiter in das geräumige...

El autor se reserva el derecho de descargo de responsabilidad por el contenido, la veracidad y la calidad de la información detallada.  
Alle Informationen sind unter Vorbehalt von Änderungen angegeben.

The author reserves the right not to be responsible for the topicality, correctness or quality of the information provided.